

令和6年度 第2回いじめ防止対策委員会及び第2回学校運営協議会の開催について

10月29日(火)に、高砂小学校において令和6年度第2回いじめ防止対策委員会、第2回学校運営協議会を開催いたしました。いじめ防止対策委員会では、児童の健全育成のために、学校・家庭・地域が連携することの大切さを改めて確認することができました。



学校運営協議会につきましては、学校自己評価や、代表委員会児童と協力する取組について話し合ったりしました。途中、委員の皆様には授業参観、そして給食を喫食していただきました。

学校運営協議会と代表委員会のコラボを行いました！

学校運営協議会委員の方々とは代表委員による会議を開催しました。これは、高砂小学校の児童の声を生かしながら地域の方と話し合うことで、昨年度の取組以上に高砂小学校、保護者の方々、地域の方々とながりを強めた取組ができると考えたためです。話し合いの結果、昨年度行ったようなあいさつ運動にプラスした工夫を取り入れることで、さらにながりが強まるのではないかと考えていました。



第3回いじめ防止対策委員会、第3回学校運営協議会は、2月19日(水)開催の予定です。